

MAIOR ...AL MES

Descubrir la belleza, servir al mundo



Febrero 2015, Nº 28

El cabeza de familia

«Quién será el **valiente** o quizá el temerario [...] el irregular [...] el hombre que se atreva a tener mujer e hijos [...] que ose formar una familia. Todo está en su contra. Todo está sabiamente organizado en su contra [...] Todo está en contra del cabeza de familia, contra el padre de familia, contra la vida de familia. Y sólo él está literalmente comprometido con el mundo, en el siglo.

Es **el único aventurero**... Sólo él tiene quien lo ata, la mujer, el niño, y la enfermedad y la muerte lo pueden golpear en todos sus miembros [...] está **siempre expuesto** a todo, de lleno, de frente [...] ¿Qué importan a los otros las

guerras y las revoluciones, las guerras civiles y las guerras extranjeras, el futuro de una sociedad, los acontecimientos de la ciudad, la decadencia de todo un pueblo?

No arriesgan nunca más que la cabeza [...] Él, al contrario [...] por esta familia, por su raza, por su descendencia, por sus hijos está comprometido por todos lados en la ciudad futura, en cómo van las cosas, en todos los eventos temporales de la sociedad [...]

Y así con todo el pasado, con la memoria, con toda la historia [...] El que no tiene un hijo enfermo no sabe lo que es la enfermedad, el que no ha visto morir a su hijo no sabe lo que es el duelo

[...] Comprometidos por todas partes en los sufrimientos, en las miserias, en todas las responsabilidades [...] son pesados y torpes [...] para la marcha [...]

Es demasiado gordo, tiene toda la familia que **le contorna el cuerpo** [...] Los otros corren [...] esbeltos, finos, sutiles, socialmente sin cargas, libres de cargas, socialmente sin estorbos, sin estorbo de equipaje. Todos desprecian al padre de familia [...]

Y, sin embargo, fue la vida de familia la que escogió Jesús [...] carpintero que trabajaba según su oficio en la casa de su padre carpintero».

CHARLES PÉGUY, *Véronique. Dialogue de l'histoire et de l'âme charnelle*, en *Ouvres en prose complètes III*, Gallimard, París 1992, 655-665.

Próximas actividades:

• **ESCUELA MAIOR:**
Comenzamos un nuevo Seminario: **Fe, caridad y esperanza: vida eterna en los hombre**. Profundizaremos en las tres virtudes teologales. Comenzamos el **viernes 20** de febrero.

• **X ENCUENTRO FE CRISTIANA Y SERVICIO AL MUNDO:**
En el año dedicado a la Vida Consagrada, por el Papa Francisco, os invitamos el **14 de marzo** al X Encuentro de FCSM, bajo el título: **Dejándolo todo, le siguieron**.

De lo ya recorrido:

• **IV REUNIÓN DEL CONSEJO ASESOR:**
Con la Memoria de Actividades y la exposición de nuevas propuestas para el año nuevo, la Fundación Maior mostró su año recorrido a los miembros del Consejo.

• **CHARLAS DE NOVIOS:**
Un voluntario de Maior impartió una charla a los novios que siguen los cursos prematrimoniales de la Parroquia de la Milagrosa de Madrid.

Tablón de noticias:

Blog Maior en familia



Estrenamos una sección especialmente dedicada a la familia.

Mira nuestro blog:

<https://maiorenfamilia.wordpress.com>

Becas para Estudiantes



Desde el 2009 los estudiantes reciben becas para participar en **el Curso de Educación en**

la Afectividad (14 y 15 de febrero).

¡Te proponemos colaborar con nosotros **financiando medias becas!**

Imagen: *El retorno del hijo pródigo (detalle)*, Rembrandt van Rijn (1662-1669), Holanda

En cumplimiento del artículo 5 de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal le informamos que su email se encuentra incorporado en un fichero automatizado cuya finalidad es la difusión del boletín *Maior ...al mes* y de las actividades de la Fundación Maior, y que está inscrito en el Registro de Ficheros de Datos Personales de la Agencia de Protección de Datos. El órgano responsable del fichero es la Fundación Maior, ante la cual podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición enviando un email a la dirección: info@maior.es.

MAIOR
FUNDACIÓN